

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad"

NOTA DE PRENSA Nº 141 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

RONDERAS PLASMAN SU HISTORIA EN FOTOGRAFÍAS

 Mujeres de la zona rural presentaron muestra artística en el marco de la celebración por el Día de la Mujer.

La fotografía es una herramienta de expresión muy potente. Con una sola imagen se pueden contar historias. Bajo esa mística de trabajo más de 250 ronderas han participado en el taller fotográfico dirigido por la organización Ojos propios.

La exposición fotográfica (que muestra estampas de la vida cotidiana rural) se desarrolla en el atrio del templo San Francisco, auspiciada por la empresa privada. La ceremonia de inauguración contó también con la participación de autoridades políticas, policiales y dirigentes de ronderas.

"Es importante que las mujeres demostremos nuestras capacidades, el Día de la Mujer es un motivo para celebrar. La muestra fotográfica realizada por las ronderas es un ejemplo de que la mujer en cualquier espacio, en cualquier actividad siempre marca la diferencia", expresó la vicegobernadora Angélica Bazán, durante las palabras de apertura de la muestra.

Asimismo, en un conocido hotel de la ciudad, se desarrolló una conferencia sobre el trabajo de las mujeres en el sector minero. Las mujeres han ocupado puestos en este sector que años atrás se suponía era sólo para varones.

Graciela Arrieta, directora de la organización Women in Mining Perú, indicó que "en el Perú se tiene como objetivo potenciar y visibilizar el liderazgo de las mujeres con alto potencial en los ámbitos público y privado del sector extractivo en el Perú. El Día Internacional de la Mujer conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de equidad de oportunidades, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona".

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de marzo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA